

時～午後5時まで
の日は午後

夏休みの自由研究にも役立てほしいと、12歳までの子どもを対象に参加者を

鏡原小100周年に寄付

竹下コーポレーション

鏡原小学校（垣花修校）は2023年度、創立10周年を迎える。同校OBであり県内で広く不動産を営む竹下コーポレーションの下地徹代表は8日、母校を訪ね、100周年記念事業期成会の興那覇昇会長に寄付金を手渡した。

同社は本社を浦添市に構え、宮古島市にも支店を開している。下地代表は「宮古地区で多くの小学校が廃校になっている中、母校が100周年を迎えるに

とほ大きな誇り。先生方の指導の下、子どもたちがスポーツや学問で活躍できること、また100周年事業が大成功に終わることを期待する」とあいさつ。

與那覇会長は「創立100周年事業に寄付を頂き、心からお礼申し上げる。事業成功のために大切に使わせていただきたい」と述べた。贈呈式には市議や鏡原地区の民生・児童委員、市防犯協会会长など、多数の関係者が出席した。

與那覇会長は「創立10周年事業に寄付を頂き、心からお礼申し上げる。事業成功のために大切に使わせていただきたい」と述べた。贈呈式には市議や鏡原地区の民生・児童委員、市防犯協会会长など、多数の



下地代表（左から3人目）が與那覇会長（同4人目）に
目録を贈呈した=鏡原小学校 R5年8月

厚生労働省が8日公表した
た6月の毎月勤労統計調査
(速報、従業員5人以上)

18カ月連続でプラスとな
た。賃上げ回答が相次い
今春闘の効果が反映され
とみられ、加藤勝信厚労省
は記者会見で「長期にわ
り、賃金引き上げの流れ
出てくると期待してい
と述べた。

6月の現金給与総額は年同月比2・3%増の152040円だった。うち本給を中心とした所定内与も上昇した。一方、現給与総額から物価変動の影響を差し引いて算出する実質賃金は1・6%減。物価騰に賃金の伸びが追いかない状況が続いた。

國朝一忠

コンビニエンスストアも、タールソリューションなど、富士のパート賃金三つの仕事を掛け持ちするよ哥驚いてる。貢半折後列もある」ハ。



モンテド

名目賃金プラス